



“Están paranoicos”, “es una agresión”, son las quejas que se escuchan en la 36 edición del Festival Internacional Cervantino, luego de las exhaustivas revisiones policiacas a las que son sometidos niños, jóvenes y adultos antes de entrar a los espectáculos. El gobernador de Guanajuato, Juan

Manuel Oliva Ramírez, señaló que se implementó un fuerte operativo de seguridad en el que participan 868 elementos de la policía ministerial, federal y Ejército Mexicano. Arriba, en el corazón de la fiesta cultural ■ Foto José Antonio López